



Der wohl wichtigste zu erwähnende Punkt im Jahre 2022 ist sicher der Kauf der 100 neuen, grösseren Käfigen, die den neuen Vorschriften des Eidg. Veterinäramtes entsprechen. Wir haben uns für das Angebot der Firma Burnier entschieden, das uns sowohl technisch als auch ökonomisch zufriedengestellt hat.

Wir danken dem Lieferanten für die pünktliche Lieferung. Ich gebe zu, dass wir uns etwas Sorge darüber gemacht haben.

Die neuen Käfige wurden im Jahre 2022 bereits von der «ARAO» ausgeliehen und benützt und dann auch von der KAO in Kirchberg und anlässlich der SWISSBIRD in Schwarzenburg.

Die bisherigen traditionellen Käfige wurden ins Tessin und nach La-Chaux-de-Fonds ausgeliehen. Das Material wurde in einwandfreiem Zustand retourniert.

Im Weiteren haben wir noch eine grössere Anzahl Käfige COM II bei uns am Lager. Da wir diese ja nicht mehr an Ausstellungen verwenden können, können wir sie an unsere Züchter abgeben. Melden sie sich bei mir, wenn sie daran Interesse haben, z.B. zur Vorbereitung eines Vogels für eine Ausstellung.

Unser gesamtes Material ist zurzeit in relativ gutem Zustand. Nur kleinere Reparaturen sind von Zeit zu Zeit notwendig.

Die Vereine, die vorsehen im Jahre 2023 das Ausstellungsmaterial von Ziervögel Schweiz zu verwenden, bitte ich, nicht mit der Reservierung zu warten, damit ich das Material entsprechend einplanen kann.

Der Verantwortliche Material
Antonio Polimeno